



## Morena propondrá a todas las bancadas construir una propuesta de reforma electoral



El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, propondrá a sus homólogos de todas las bancadas comenzar a elaborar esta semana el dictamen sobre la reforma electoral.

En conferencia, tras finalizar la reunión de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), el morenista comentó que la propuesta es comenzar a discutir el tema, pero sin anteproyecto de dictamen como siempre se hace.

“Voy a proponer una ruta a los coordinadores para que esta semana se empiece a trabajar de manera conjunta sin dictamen ni anteproyecto. En la práctica parlamentaria tenemos la posibilidad de empezar a discutir a partir de un documento que sea disparador de la discusión y que podamos ir confeccionando un dictamen para que sea sometido a consideración de los integrantes de las comisiones unidas”, mencionó el legislador.

Ignacio Mier mencionó que en total hay 50 iniciativas en materia electoral, incluyendo la del presidente Andrés Manuel López Obrador, las cuales están en poder de las comisiones de Reforma Electoral y Puntos Constitucionales.